



La asociación de comerciantes Bareak ha presentado la campaña de sensibilización de noviembre junto a responsables municipales

El Ayuntamiento de Beasain repartirá el viernes entre los comercios adheridos, la segunda campaña de bonos para promocionar las compras en Beasain

Bajo el lema Erosi Beasainen (compra en Beasain), la asociación de comerciantes de Beasain Bareak y el Ayuntamiento de Beasain han presentado una campaña de sensibilización con la que se pretende promover la compra en Beasain. El Ayuntamiento además se une en este objetivo al comercio local y anuncia que el viernes comenzará el reparto de bonos en los comercios adheridos a esta promoción.

Por su parte, Bareak sorteará hasta finales de noviembre 20 cheques de compra de 10 euros entre toda la clientela de los comercios y tiendas asociadas.

Bonos de ayuda para fomentar el consumo

Al igual que en verano, el viernes se repartirán en comercios y tiendas la nueva tanda de bonos que incentivarán el consumo y la compra en Beasain. Los bonos se repartirán en todos los comercios del sector servicios del municipio que se adhieran a esta campaña. El funcionamiento será el mismo que el de la anterior campaña; será una emisión de 7.500 bonos. Por 30 euros se podrán gastar 50 euros (el Ayuntamiento subvencionará con 20 euros cada bono). El consistorio destinará un total de 150.000 euros a esta campaña de bonos, que deberán utilizarse hasta el 31 de diciembre.

Hay que recordar que, gracias al anterior campaña de bonos, el Ayuntamiento, con una subvención de casi 120.000 euros, generó un gasto en los comercios del municipio de 300.000 euros. Entonces los bonos se repartieron en comercios que permanecieron cerrados en su momento. Esta vez se ha ampliado la oferta a todos los que se quieran adherir a la campaña.

Clave del desarrollo económico y social

En la comparecencia, tanto los representantes de la asociación como la responsable del área de comercio y teniente alcalde del Ayuntamiento, Leire Artola, han destacado la importancia de comprar en los comercios y tiendas del municipio.

El comercio de Beasain es uno de los principales factores que lo convierten en imprescindible para el bienestar de los y las beasaindarras.

Comprar en Beasain significa **invertir en la ciudadanía** porque beneficia directamente a los compradores. Consumir en el comercio local es una fórmula sencilla para la recuperación local. El dinero que se invierte sigue circulando alrededor, contribuyendo a la prosperidad económica de los alrededores. Por ello, la activación del consumo a través de la compra en los negocios locales hará que estas tiendas no desaparezcan.

Generan empleo. Las pequeñas empresas son las que más trabajadores contratan, aunque también son las más afectadas por la crisis.

Hacen de Beasain un punto de referencia. Para que Beasain se convierta en un lugar destacado, debe ofrecer una serie de servicios o espacios para que la gente acuda. Además de parques, zonas verdes y colegios accesibles, un municipio con comercio local es es mucho más interesante para la ciudadanía.

Calidad y cercanía. El comercio local apuesta por productos de calidad y trato personalizado. Detrás del mostrador hay un especialista que no tiene prisa por aconsejar. Además, hará todo lo posible para dar lo mejor, ya que quiere que la clientela vuelva. Y muchas veces es un negocio que pasa de generación en generación.

Refuerza el tejido social. Los pequeños comercios son lugares de encuentro para conocer las últimas noticias de la localidad. Fundamental para definir el carácter beasainarra. La cercanía también da seguridad, dando vida a las calles. El pequeño comercio ayuda a la cohesión social.



Representantes de Bareak junto a la teniente alcalde

```
jQuery("#share15") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Incentivar el consumo en el municipio", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3422-incentivar-el-consumo-en-el-municipio"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3422-incentivar-el-consumo-en-el-municipio"},{
```

Incentivar el consumo en el municipio

Publicado: Lunes, 16 Noviembre 2020 19:55

```
share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3422-incentivar-el-consumo-en-el-municipio"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Incentivar el consumo en el municipio", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3422-incentivar-el-consumo-en-el-municipio"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Incentivar el consumo en el municipio", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3422-incentivar-el-consumo-en-el-municipio"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Incentivar el consumo en el municipio", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3422-incentivar-el-consumo-en-el-municipio"},]}});
```